

BIG ISSUE

Babinsa Hadiri Peresmian Instalasi Pengolahan Air Limbah

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Sep 22, 2023 - 07:45



Babinsa Koramil 02/ Kaliangkrik Koptu Widi Saat Menghadiri Peresmian Instalasi Pengolahan Air Limbah (IPAL) Oleh Camat Kaliangkrik di Dusun Kepiring

MAGELANG- Babinsa Desa Ngawonggo Kopralsatu Widi menghadiri Peresmian Instalasi Pengolahan Air Limbah (IPAL) domestik oleh Camat Kaliangkrik Suparyanto S.H di Dusun Kepiring Desa Ngawonggo Kec. Kaliangkrik (21/09)

Kamis Kemarin.



Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Kaliangkrik Suparyanto, S.H, Subasori perwakilan dari DPU PR Kabupaten Magelang, Kepala Desa Ngawonggo, Babinsa dan warga masyarakat Dusun Kepiring Desa Ngawonggo.

Babinsa Koptu Widi mengatakan, " bentuk perhatian untuk masyarakat dalam memberikan pelayanan yang terbaik. Dengan diresmikannya IPAL domestik, sistem pengolahan air limbah sangat penting, sehingga dapat mengurangi pencemaran lingkungan masyarakat," ungkap Babinsa.

Peresmian pembangunan sarana limbah ini merupakan bentuk perhatian pemerintah desa Ngawonggo terhadap kelangsungan hidup serta menghindari dari segala berbagai penyakit bagi masyarakat yang lebih sehat dan nyaman.

Sementara itu, Danramil 02/ Kaliangkrik Kapten Inf Ahmad Rohmat membenarkan atas kehadiran Babinsa dalam peresmian pembangunan sarana pengolahan air limbah di wilayah binaannya.

Danramil juga mengharapkan agar warga masyarakat Kepiring Desa Ngawonggo untuk saling menjaga kebersihan lingkungan, tentunya dengan dibangunnya sarana Pengolahan limbah dapat menjadi solusi atas berbagai macam permasalahan limbah yang ada di masyarakat," imbuhnya.

Suparyanto selaku Camat Kaliangkrik menyampaikan, bahwa kegiatan peresmian pembangunan sarana pengolahan air limbah yang ada, dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Dusun Kepiring Desa Ngawonggo.

Masih dikatakan Suparyanto, program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas kesehatan di masyarakat dan lingkungan pada umumnya dengan menyediakan sarana bangunan pengolahan air limbah yang dapat menampung limbah secara baik," pungkas Camat Kaliangkrik.

Pen: 0705/ Mgl.